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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.41/096/2015 

 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Stadtbaurat Ricus Kerckhoff Amt für Stadtplanung und Bauordnung  

  

Sachbearbeiter/in: Jutta Van Hooser 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Planungs- und Bauausschuss 08.12.2015 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Herr Stadtrat Dr. Gerhard Brunner moniert, dass diverse Bauprojekte im Haushalt 
angemeldet wurden, aber nicht in den Fachgremien vorberaten worden waren. 
  
Herr Oberbürgermeister Matthias Thürauf antwortet, dass die Ämter darauf hingewiesen 
wurden, künftig darauf zu achten, Projekte in den Fachgremien vorzuberaten.  
 
Herr Stadtbaurat Ricus Kerckhoff weist darauf hin, dass einzelne Projekte auch in anderen 
Gremien, beispielsweise dem Umwelt- und Verkehrsausschuss behandelt werden und dass 
Projekte wie beispielsweise die parallel zum A6-Ausbau durchzuführenden Maßnahmen, 
aufgrund der Dringlichkeit zwar schon im Haushalt angemeldet wurden, aber bisher noch 
nicht soweit definiert sind, dass sie vorberaten werden könnten. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Herr Stadtrat Bruno Humpenöder stellt fest, dass in der Schillerstraße, vor dem Bauamt, 
Stellplätze durch Poller abgegrenzt wurden und fragt an, ob geplant ist, dass der Bus auf der 
öffentlichen Verkehrsfläche hält. 
 
Herr Stadtbaurat Ricus Kerckhoff bestätigt dies und führt aus, dass Alternativen geprüft 
wurden aber keine andere Lösung gefunden werden konnte. Durch die oberhalb der Kurve 
liegende Fußgängerquerungshilfe sollte die Geschwindigkeit der von Süden kommen 
Fahrzeuge soweit reduziert sein, dass nicht mit einer unzureichenden Gefahrensituation zu 
rechnen ist. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Herr Stadtrat Detlef Paul kritisiert, dass die Baustellenabsperrungen bei Baumaßnahmen im 
Bereich der öffentlichen Verkehrsflächen verhältnismäßig lange bestehen. Der Großteil der 
Baustellen hängt mit dem Breitbandausbau zusammen.  
 
Herr Oberbürgermeister Matthias Thürauf wird die Anfrage an den Breitbandbeauftragten, 
Herrn Michael Geißendörfer, zur Beantwortung weiterleiten. 
 


	Anlage
	Datum
	Ostatus
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

